

Ex magistrado español elabora informes para cuestionar investigaciones de EE UU contra el chavismo

Autor Administrator

Friday, 05 de August de 2016

Modificado el Thursday, 04 de August de 2016

De acuerdo con el diario español, Baltasar Garzón se reunió a finales de julio en Margarita con el general retirado Hugo Carvajal, con la finalidad de preparar su informe

EL NACIONAL WEB

El chavismo acudió a la asesoría de Baltasar Garzón, ex magistrado de la Audiencia Nacional española, luego de las investigaciones que ha impulsado la justicia estadounidense contra el gobierno de Nicolás Maduro, informó el diario ABC.

Garzón trabaja en un informe para cuestionar la validez de los procedimientos utilizados por EE UU, el cual puede ser usado en la defensa de varios imputados, como los sobrinos del mandatario nacional que se encuentran presos en Nueva York.

Para preparar su informe, Garzón se reunió a finales de julio en Margarita con el general retirado Hugo Carvajal, cuya detención es también reclamada por EE UU por presuntamente estar implicado en negocios de narcotráfico.

Garzón, quien en 2012 fue expulsado de la carrera judicial española por negligencia, llegó el jueves 28 de julio a Porlamar. Aterrizó allí en una avioneta procedente de la República Dominicana, en la que viajó en compañía del también español Abel Torres Serrano y del empresario venezolano Carlos Eduardo Urbano, dueño de la aeronave.

Carvajal acudió a recibirlos y luego marcharon todos, en un automóvil de la Gobernación de Nueva Esparta y con escoltas oficiales, a unos apartamentos de lujo puestos a disposición por el gobernador del estado, Carlos Mata Figueroa. Dos días después, el 30 de julio, los visitantes volvieron a tomar el avión privado y se marcharon de Margarita.

El ex magistrado lo confirma

Garzón confirmó el encuentro con Carvajal. De acuerdo con la respuesta dada por el despacho de abogados Ilocad, que dirige Garzón, este está coordinando un equipo multidisciplinario internacional para la elaboración de un informe "sobre el origen, desarrollo, consistencia y respeto de las normas del debido proceso en las investigaciones abiertas en Estados Unidos".

Para ello, según el despacho de Garzón, "se han mantenido y se mantendrán las reuniones que sean necesarias y precisas con todas las personas (...) que deseen colaborar".

El comunicado afirma también que Garza no actúa como abogado de Carvajal y que su trabajo concluirá con la presentación del informe y sus recomendaciones a los organismos nacionales e internacionales.

Banca privada de Andorra

No es la primera vez que Garza aparece relacionado con el chavismo: a raíz del escándalo de 2015 sobre cuentas con posible origen ilícito en Banca Privada de Andorra (BPA) y su filial española Banco de Madrid, se supo que el despacho de Garza asesoró la entidad para levantar anteriormente el bloqueo a la cuenta de Diego Salazar, testaferro del presidente de la petrolera Pdvsa y cuyos movimientos llevaron a destapar el caso.

Garza alegó entonces que su relación había sido directamente con el banco, no con Salazar. Adujo que su despacho de abogados se había limitado a elaborar un informe para el gabinete jurídico de BPA.

http://www.el-nacional.com/politica/Ex-magistrado-investigaciones-EE-UU_0_896910430.html